



野外活動（5年）に行ってきました

9月28日（木）29日（金）に5年生は江田島青少年交流の家に野外活動に行ってきました。新たな試みとして、「さとうみ科学館」の見学や「沖山工房」さんに出張していただき江田島焼き（陶器づくり）を体験プログラムに取り入れました。また、カッター研修では「オールが重くてこぐのが大変だったけど、みんなで揃えたらぐんと進みました。」「海辺の景色もよくて気持ちよかったです！」と児童は目を輝かせていました。カッター研修の講師の方にも、5年生の「研修に向かう態度」や「団結力」などたくさんほめていただきました。

野外活動 江田島青少年交流の家

- 1日目 さとうみ科学館の見学・・・江田島焼き スタンプ練習 キャンドルのつどい
2日目 カッター研修



修学旅行（6年）に行ってきました

10月19日（木）20日（金）に6年生は山口県（萩・下関方面）へ修学旅行に行ってきました。景清洞は、有名な秋芳洞の近くにある洞窟です。今年もヘッドライトの明かりのみで狭くて真っ暗な洞窟を突き進む「探検コース」に挑戦しました。6年生に「一番心に残った場所は？」と質問すると、多くの児童が「景清洞！」と答えました。

また、ホテルから見た「日本海に沈む夕日」もとても美しかったそうです。普段からチームワークを大切にしている6年生ですが、寝食を共にし、友達と協力しながら山口県の自然や文化に触れることを通して、さらにクラスの絆を深めることができました。

修学旅行

- 1日目 景清洞→萩明倫学舎→松陰神社→角島→ホテル西長門リゾート
2日目 いのちのたび博物館（北九州市）→下関市立水族館（海響館）



学校関係者評価委員会

10月27日(金)に、学校関係者評価委員の榎久仁裕様(学校評議員兼務)、平原正敏様(学校評議員兼務)、石川裕子様、家頭昌成様をお招きし、学校関係者評価委員会を行いました。まず、各クラスを授業参観していただきました。その後、各主任から学校の取組状況について説明し、意見交換を行いました。委員の皆様から「子どもたちは、いい姿勢を保って授業を受けている。」「学習の振り返りでは、自分たちの反省や友達の良かったところなどを言葉でまとめているのがすごいと思った。」「学力・豊かな心・健やかな体についてバランス良く取り組んでいる。基礎基本の定着に努めてほしい。」など、貴重なご意見や励ましの言葉をたくさんいただきました。

※港町小学校HPに「結果の分析及び今後の改善策」「学校関係者評価及び改善策」を掲載していますのでご覧ください。

P T A 給食学習会

10月20日(金)に、吉浦小学校の栄養教諭をお招きして、参加者25名で給食学習会を行いました。この日の献立は「呉の肉じゃが」でした。参加された保護者からは「とてもなつかしかった。」「ごはんの固さもちょうどよく、いつも美味しいごはんを食べているんだねと安心しました。」という感想をいただきました。また、「今回初めて参加させていただきましたが、給食は皆でお話をしながら食べるのはとても楽しいことだと思いました。」という感想もいただきました。ご参加いただきましたPTAのみなさんありがとうございました。



港町小学校建替えに伴う仮設校舎の建設について②

令和6年4月1日から仮設校舎(二川まちづくりセンター隣接地)への移転に伴い通学路が延長となります。10月13日(金)に、3回目の通学路確認会を実施しました。通学路の安全対策に向けて、児童が横断する際に注意喚起を示す「路面標示」や歩行者の通路「路側帯」を設置していただくよう道路管理者に要望しています。

また、「仮設校舎建設」に向けて学校から、学校設備についても要望しているところです。学校施設課から「特別教室も含め全教室に空調機器(冷暖房エアコン)の設置、トイレにウォシュレットを設置する」との連絡がありましたので報告させていただきます。

★スクールカウンセラーの紹介★



スクールカウンセラー澤井知哉(さわいともや)先生

【児童のみなさん】何か困ったこといやなことがあったとき、
何だかイライラモヤモヤするとき
ちょっと聞いてほしいというとき

【保護者の皆様】お子さんのこと、友達との関係、家庭での
生活、学習についてなど子育てのことを相談
してみませんか。

2学期の相談日 11/9(木)午後 12/7(木)午前

★教育相談窓口★

○学校電話番号
0823-21-3015

○相談担当
古谷教頭 吉本教諭 富永教諭
村田養護教諭

○相談場所
保健室あるいは相談室など
○事前に連絡をしてお越してください。



相談日以外でも対応しますので、遠慮なく
相談してください。